Événement spécial sur la mise en œuvre du droit à l'alimentation en tant que droit de l'homme 4 novembre 2006 9 h 30 – 12 h 30 Salle de l'Iran. FAO

Du thé et du café seront mis à disposition

Les Directives volontaires à l'appui de la concrétisation progressive du droit à une alimentation adéquate dans le contexte de la sécurité alimentaire nationale ont été adoptées sans réserve en 2004 et une Unité chargée du droit à l'alimentation a été établie par la FAO. Le moment est venu d'effectuer une première évaluation des résultats obtenus et des mesures à prendre pour aller de l'avant.

Tribune mondiale dans le cadre de laquelle les participants pourront étudier les mesures concrètes à prendre pour faire progresser le droit à l'alimentation à l'échelle nationale, cet Événement spécial sera également l'occasion de présenter des informations sur les façons dont les Directives volontaires peuvent être mises à profit.

Des groupes de discussions seront organisés, ainsi qu'un Salon du droit à l'alimentation, où plus de 60 gouvernements, institutions des Nations Unies et ONG ayant une expérience pratique des droits de l'homme en général, et du droit à l'alimentation en particulier, présenteront leurs activités grâce à des stands thématiques et susciteront un débat fructueux.

Le droit de l'alimentation en tant que droit de l'homme: il est temps d'agir!